



## **Incident grave dans une crèche du 17e : la Ville de Paris a diligenté une enquête**

**Vendredi, un enfant de 18 mois accueilli dans une crèche municipale du 17e arrondissement a été retrouvé par un agent de la Ville de Paris seul devant l'établissement. Une enquête interne a été diligentée pour établir les faits de cet incident grave et inédit.**

Vendredi à 17h41, un enfant de 18 mois accueilli dans une crèche municipale du 17e arrondissement a été retrouvé seul devant l'établissement par un agent de la Ville de Paris, qui l'a immédiatement pris en charge.

Quelques minutes plus tôt, à 17h35, la présence de l'enfant était encore constatée aux côtés de ses camarades, à l'intérieur de la crèche, par la Directrice et les professionnels présents.

La Ville de Paris a immédiatement diligenté une enquête interne, pour que toute la lumière soit faite sur cet incident grave et inédit. Trois portes assurent la séparation entre l'intérieur et l'extérieur de cette crèche, qu'un enfant ne peut franchir seul.

Sept professionnels diplômés étaient présents à cette heure, pour un total de vingt enfants, soit un taux d'encadrement nettement supérieur aux normes.

Les auditions des agents, entamées dès vendredi, vont se poursuivre afin d'établir précisément les faits. A ce stade, aucune piste ne peut être écartée. Il s'agit notamment de savoir si l'enfant aurait pu sortir derrière un adulte.

La Direction des Familles et de la Petite enfance de la Ville de Paris a immédiatement contacté la famille, qui sera très vite à nouveau reçue. Une réunion d'information sera également organisée ce jour à l'attention de l'ensemble des parents de la crèche.

**Contact presse :** 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)